
 

 

 
 

会 議 録 

場 所 上下水道部 3階 研修室 

参加者 参加者 ：市長、山形市農業協同組合 代表理事組合長、山形農業協同組合 代表理事専務、

山形市農業委員会 会長、女性農業者 代表、山形大学農学部 教授、東北創生

研究所 准教授、ＪＡ全農山形 園芸部長、やまがた農業支援センター 専務理

事 

事務局 ：農林部長、農政課長、農政企画係長、営農改善係長、農産係長、担い手育成係長、

地域農業係長、主事 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞ  ー ：山形市農協 経済部長、山形農協 営農米穀課副主幹、ＪＡ全農 園芸課長 

 

○市長より 

前回は、山形大学 東北創生研究所 村松先生より、『山形市地域農業モデル地区の取り組み』をプレ

ゼンテーションしていただき、中山間地域の現状と課題、そしてモデル地区の取り組みをご紹介いただ

きました。 

本日は現地視察において、戦略農産物であるセルリー、きゅうり・トマトの団地化の現場をご視察い

ただいたところであります。 

決議事項としては、『６次産業化推進に係る直売所の整備促進について』、『農作物鳥獣被害防止対策の

取組強化について』の２つの事項についてご議論いただければと思います。 

以上、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

１ 議題 

【意見交換会】 

 『新規就農セルリー農家との意見交換会』 

  新規就農セルリー農家 一條克之氏、石井雄士氏 

 

【プレゼンテーション】 

『きゅうり・トマト団地の取り組みについて』 

山形農業協同組合 営農経済部 

 営農米穀課 副主幹 東海林 賢一 氏 

 

【決議事項】 

『６次産業化推進に係る直売所の整備促進について』 

『農作物鳥獣被害防止対策の取組強化について』 
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【意見交換会】 

 『新規就農セルリー農家との意見交換会』 

  ○新規就農セルリー農家との意見交換会を行った。 

 

 

第八回農業戦略本部 平成２９年１０月３０日 

日 

 

 



 

【プレゼンテーション】 

『きゅうり・トマト団地の取り組みについて』 

 山形農協 営農経済部 営農米穀課 副主幹 東海林 賢一氏 

    ○副主幹より、きゅうり・トマト団地の取り組みに関する説明があった。 

 

【決議事項】 

（１）『６次産業化推進に係る直売所の整備促進について』 

（２）『農作物鳥獣被害防止対策の取組強化について』 

 ○農政課長より、資料に基づき説明があった。 

○主な質疑等 

◆6次産業化推進に係る直売所の整備促進について 

・決議内容に消費者視点を加えていただくようにして欲しい。 

◆農作物鳥獣被害防止対策の取組強化について 

・人的被害はまだ報告されていないが、市民への注意喚起も必要になってくる。 

 

  

【決議事項】 

 （１）：原案通り決定 

    ・消費者視点を加え、決議内容を調整していく。 

（２）：原案通り決定 

   


